
   2013-2014年度今治ロータリークラブ週報    No.1 

 

第 １ 回 例 会 報 告（７月４日） 
 

【 出  席  報  告 】 

・会員数   ５４名          ・出席数   ３７名          ・欠席数  １７名 

・当日出席率   ７１．４２％               ・前々回修正出席率   ８９．８０％ 

＜欠席会員＞原､檜垣(俊)､檜垣(巧)､平田､川上､眞鍋､村上(裕)､岡本､尾越､島田､竹田､田中 

〔免除会員〕青野､原田､松本､白石､八木 

<6/20 欠席補填>(6/11 今治南)平尾､加賀､吉良､小堀､松木､宮本､村上(修)､村上(裕)､藤堂  (6/11 新居浜南)桑森  

(6/18今治南)冠 

◇乾杯挨拶・高木幹男会員の乾杯で新年度がスタート。 

◇劉丹璐さんスピーチ・母が日本にやってきて、東京スカイツリーや浅草

などのスポットを回りました。母には慣れない環境ですが、

私はとても心強いです。 

◇入 会 式・株式会社インテリアヤギ専務取締役八木正史氏の入会式が  

行われました。 

◇会長報告・西信会長より久米前会長へ、青野幹事より菅前幹事記念品   

の贈呈が行われました。 

     ・米山記念奨学会より、松木徹夫会員へ米山功労者の感謝状を贈呈しました。 

◇幹事報告・2013-2014年度上半期年会費納入のご協力をお願いします。 

     ・6月 30日をもちまして高松ガバナー事務所は閉鎖となりました。今後は直前ガバナー事務所とし

て財務整理にあたります。 
 

新任理事挨拶 
◆西信正男会長：諸先輩に推薦をいただき、皆さんに助けてもらえるということで、会長を引き受けました。不手

際があるかもしれないが、寛容の精神でご容赦いただきたい。RCとはどんな団体か。私自身、最初は分からなか

った。それは何年もいて少しずつ分かることなので、とりわけ新入会員の皆さんはできるだけ出席を心がけてほ

しい 

◆重松宗孝副会長兼クラブ奉仕委員長：傘を持ってきたら、これが世界大会に参加したときの傘でした。会長が困

ったとき、少しでも傘を差しかけてあげたい。 

◆渡辺昜廣SAA：３度目のSAAです。中学校の50周年で寄付集めしたのを皮切りに、西高の甲子園、100周年、おん

まくと、お金集めに縁がある。ニコニコと務めたい。 

◆青野賢治幹事：西信船長の頼れる航海士として、嵐の日も暗い航路も一生懸命進んで行きたい。間違っても魔の

三角地帯などに迷い込まないように。 

◆西本信保職業奉仕委員長：西信会長とは名前が似ていて親戚のような感じがする。半年先に生まれた会長の弟分

として兄貴分のために１年間やりたい。 

◆吉田透社会奉仕委員長：初めての理事です。社会奉仕については勉強から始めて、この１年考えて行きたい。継

続事業の清掃奉仕の場所についても模索したい。 

◆冠康秀国際奉仕委員長：短期交換事業で本来は受け入れ、送り出しでばたばたする時期だが、今年は事業がない。

来年は候補者が出るよう準備をしたい。 

◆阿部真弓新世代奉仕委員長：友の会、インターアクトクラブの強化をしたい。既にインターアクトは西高で増強

が進み30人くらいに増えた。例会も定期的にやりたい。 

＜ゲスト＞ 米山記念奨学生 劉丹璐さん  

次 回 例 会（７月１１日） 

【 委員長挨拶 】 

   ＜会員誕生日祝＞ 松本  篤氏（7/12） 吉良 敏彦氏（7/14） 近藤 正人氏（7/17） 

   ＜配偶者誕生祝＞ 檜垣  俊二氏（7/16） 

   ＜入会記念日祝＞ 加賀  覚氏（7/12） 木村 敏明氏（7/12） 鎌田 次男氏（7/12） 

〔 笹 〕 

 


